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Американская актриса и фотомодель Дженни Маккарти открыто называет себя
поклонницей ботокса.   Но в этом своем поклонении она явно переборщила.

Дженни Маккарти в 40 лет старается выглядеть такой же молодой и сексуальной, как
и на старте карьеры в начале 1990-х. Ради этого она проходит через регулярные
инъекции ботокса в область лба, а также уколы наполнителей для создания больше
объема в районе подбородка и щек. Но во время последнего интервью перед нами
появилась совсем другая Дженни, имеющая мало чего общего с оригиналом.
Знаменитость явно перестаралась со своим любимым косметологическим препаратом.

"Я из "команды ботокса", - откровенно призналась звезда в интервью журналу In Touch. -
Делала и продолжаю делать уколы то туда, то сюда. Но не перебарщиваю, использую
ботокс по минимуму, так чтобы мое лицо сохраняло подвижность. Что до более
значительной пластической хирургии и полостных операций, то их вероятность для себя
в будущем я совершенно не отрицаю. А пока что планирую подождать. Да тебе и не
нужна эта старомодная хирургия, когда есть ботокс и лазеры".

Лицо Дженни Маккарти действительно двигается во время разговора, но и эти
движения, и гримасы, появляющиеся на лице, смотрятся так странно, что знаменитость
начинает выглядеть старше своих лет. Некоторые дамы за 50 после подтяжек и ботокса
становятся настолько же ненатуральными, насколько таковой смотрится сегодня
Дженни.

Возможно, проблема как раз и заключается в желании вкалывать ботокс "по минимуму".
Полной "заморозки" лицевых мышц из-за этого не получается, но и прежняя
подвижность не сохранилась. В результате мы видим когда-то очень красивую женщину
с каким-то "помятым" лицом и выпученными глазами. (ЧИТАТЬ ДАЛЕЕ)
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